

NGO

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Kawal Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 Menuju Desa Keamanan Terjamin di Setiap Langkah

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Feb 13, 2024 - 09:58



Persiapan menuju pesta demokrasi Pemilu tahun 2024 semakin memanas dengan lancarnya proses pendistribusian logistik dari Gudang Logistik PPK Pabuaran ke setiap PPS (Tempat Pemungutan Suara) Desa. Dalam sebuah upaya bersama untuk memastikan proses ini berjalan dengan aman dan terorganisir, Pengawasan Personil Polsek Lengkong mengamankan perjalanan dari awal hingga akhir.

Senin lalu, tepatnya tanggal 12 Februari 2024, pukul 13.00 WIB, Gudang Logistik PPK Pabuaran menjadi pusat kegiatan yang ramai. Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Komandan IPTU Endang Slamet, S.AP, logistik penting untuk Pemilu seperti kotak suara untuk berbagai tingkatan pemilihan dari DPRD hingga Presiden disiapkan untuk didistribusikan.

Logistik tersebut tidak hanya mencakup kotak suara, tetapi juga segala keperluan teknis untuk memastikan setiap pemilih dapat memberikan suaranya dengan nyaman dan aman. Rincian logistik untuk setiap PPS di Desa pun telah disusun dengan teliti, memastikan tidak ada yang terlewat.

Dalam proses pendistribusian ini, 1 unit kendaraan truck menjadi andalan untuk mengangkut seluruh beban logistik tersebut. Namun, keberhasilan proses ini tidak hanya karena sarana transportasi yang memadai, tetapi juga berkat kolaborasi dari berbagai pihak.

Selama proses berlangsung, keamanan terjamin dengan ketat. Personel Polsek Lengkong, Koramil Pabuaran, serta anggota Panwas Pabuaran turut serta dalam pengawasan, memastikan bahwa logistik sampai ke tujuan dengan selamat. Kehadiran anggota PPK Pabuaran juga menjadi bukti komitmen dari pihak terkait dalam menyukseskan Pemilu kali ini.

Dengan catatan keamanan yang terjaga dan kerjasama yang solid dari berbagai pihak, proses pendistribusian logistik Pemilu 2024 ini berhasil dilaksanakan dengan lancar. Komitmen untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif selama proses ini menjadi prioritas utama bagi semua pihak yang terlibat.

Dengan demikian, Pemilu 2024 diharapkan dapat berjalan sukses dan memberikan hasil yang representatif sesuai dengan aspirasi masyarakat. Semua mata tertuju pada momentum penting ini, dengan harapan bahwa setiap suara akan terdengar dan dihitung dengan tepat pada hari pemungutan suara nanti.